



# Kapolres Sukabumi Buka Turnamen Badminton AA Dede Cup dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jun 24, 2023 - 21:39



*Kapolres Sukabumi Buka Turnamen Badminton AA Dede Cup dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77*

SUKABUMI - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, secara resmi membuka turnamen badminton AA Dede Cup yang mengundang anggota Polres Sukabumi, Batalyon Armed 13 Nanggala Cikembar, Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Kodim 0613 Kota Sukabumi, dan Koramil Palabuhanratu. Turnamen tersebut diadakan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77, dengan

peserta yang terdiri dari anggota TNI dan Polri. Sabtu (24/06/2023)

Acara pembukaan turnamen berlangsung di GOR Fridnanda, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyatakan, "Saya dengan bangga membuka turnamen badminton AA Dede Cup ini sebagai bagian dari perayaan Hari Bhayangkara ke-77. Melalui kegiatan ini, kami ingin memperkuat tali persaudaraan antara TNI dan Polri" Ujar Kapolres Sukabumi

Turnamen AA Dede Cup dihadiri oleh anggota Polres Sukabumi, Batalyon Armed 13 Nanggala Cikembar, Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Kodim 0613 Kota Sukabumi, dan Koramil Palabuhanratu. Total peserta yang berkompetisi dalam turnamen ini mencapai puluhan orang, yang terdiri dari perwakilan dari kedua institusi keamanan tersebut.

Dalam suasana yang penuh semangat dan kebersamaan, para peserta saling bertanding dengan penuh kejujuran dan sportivitas. Setiap pertandingan disaksikan dengan antusias oleh rekan-rekan mereka dan penonton yang hadir.

Turnamen AA Dede Cup ini juga menjadi kesempatan bagi anggota TNI dan Polri untuk menjalin kerjasama yang lebih erat dalam suasana yang santai dan kompetitif. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang penyaluran hobi dan kecintaan mereka terhadap olahraga.

Kapolres Sukabumi berharap bahwa turnamen ini akan memperkuat persaudaraan antara anggota Polres Sukabumi dan TNI serta meningkatkan kebugaran dan semangat dalam menjalankan tugas keamanan di wilayah Sukabumi. Ia juga mengungkapkan terima kasih kepada seluruh peserta, panitia, dan pihak-pihak terkait yang telah mendukung suksesnya acara ini.

Dengan semangat peringatan Hari Bhayangkara ke-77 yang dipenuhi dengan kebersamaan dan persaingan yang sehat, turnamen badminton AA Dede Cup telah dimulai. Para peserta siap memberikan yang terbaik dan menunjukkan dedikasi mereka dalam olahraga, serta memperkuat sinergi antara anggota Polres Sukabumi dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten dan Kota Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.